
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  Indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de  Manutenção e  Limpeza  Urbana  do
Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas, para determinar, em caráter de urgência, a podação
de três árvores, bem como a realização de uma vistoria para verificar a possibilidade de
erradicação dessas árvores, localizadas na Rua Dom Estevão Brioso, nº 26, Edf. Pinhal, Boa
Viagem, Recife-PE.

 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se ciência à: 
 
• Condomínio do Edf. Pinhal – Sr. Amilton. Rua Dom Brioso, nº 26, Boa Viagem, Recife

– PE. 

JUSTIFICATIVA

Tais medidas se justificam, uma vez que visam atender às solicitações dos moradores
que estão sendo muito prejudicados com as situações que essas arvores vêm ocasionando.

 Primeiramente, cumpre ressaltar  que as três árvores necessitam urgentemente de
podação, pois seus galhos além de se encontrarem em volta da fiação de transmissão de
energia,  o  que  pode  gerar  fuga  de  energia,  elevando  risco  de  acidentes,  alguns  deles
encontram-se  invadindo  as  janelas  dos  apartamentos,  sobretudo,  em  decorrência  da
conjuntura  atual  com muitas  chuvas  e  ventos  galhos  já  caíram e outros  poderão  cair  e
ocasionar acidentes.
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REQUERIMENTO Nº 7150/2022

APROVADO
39ª Sessão Ordinária - 20/06/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente



CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Ademais,  solicita-se  a  realização  de  uma  vistoria  para  verificar  a  possibilidade  de
erradicação dessas árvores, podendo vir a ser substituídas por outras que não gerem os
danos que essas estão acarretando devido ao crescimento exagerado de suas raízes.

 
 Cumpre  informar  que  as  raízes  dessas  árvores  vem  ocasionando  uma  série  de

problemas  para  os  moradores  e  para  os  transeuntes  que  precisam  passar  por  aquela
localidade,  tais  como:  calçadas  com  bastante  desnível,  ocasionando  vários  acidentes
(quedas); parede do prédio aonde se encontra o registro da Compesa danificada; tubulação
da Compesa danificada por várias vezes deixando o prédio sem água por vários dias; pelo
menos a cada seis meses o prédio precisa substituir as lajotas da calçada pois as raízes das
árvores levantam e quebram as pedras e os riscos de acidentes ficam ainda maiores.

 
Em  virtude  disso,  solicitamos  ações  para  melhorar  a  infraestrutura  da  Rua,

contemplando os serviços supramencionados.

Solicitamos  o  apoio  dos  nobres  Vereadores  desta  Casa  para  a  aprovação  deste
Requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  13 de junho de 2022.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 
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ANEXO ÚNICO 
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